

まちの出来事

from
photoclip

10月 | October

1 羽幌保育園でお遊戯会が開かれ、園児がステージで元気いっぱい踊りや歌、ハンドベルなどかわいらしいステージを披露しました。(10/22)

2 羽幌中学校で文化祭が開催されました。各クラス対抗の合唱コンクールや弁論、演劇などが行われ、素晴らしい発表に大きな拍手が送られました。(10/2)

3 焼尻小中学校文化祭が行われました。合唱、楽器演奏に続いて、学習発表が行われました。また、児童生徒会の企画として、書道パフォーマンスを行い、縦2m×横4mの大きな紙に児童生徒4人で協力して、力いっぱい「響かせようハーモニー」と書き上げました。(10/1)

4 天売ちびっこランド、天売小中学校合同で文化祭が行われました。ちびっこランドの園児たちによるお遊戯や、児童生徒による劇や合唱など、これまでの練習の成果を発揮しました。(10/2)

5 羽幌高校PTA主催の教養講座と地域探訪が行われました。教養講座では、パソコン・調理教室が、地域探訪では、深川市を訪れ、アグリ工房でソーセージや太巻き寿司の加工体験、観光果樹園で果物狩りをしました。(9/14~10/6)

6 羽幌町民吹奏楽団「定期演奏会2016」が開催され、「平和への行列」など合計10楽曲を披露。第2部はSmug face・LASH☆Dance Schoolがダンスを披露しました。(10/9)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

